

## 今年こそ、まだ見ぬ頂へ白石から全国に羽ばたく

亮斗くん・優真くん・拓夢くん りままでない。 回目。今年のメンバーは、高橋 がうままでない。 があままでない。 があままでない。 ではない。 があまれての出場は4 佐藤綾人くん・颯人くん・嘉人ともに東中3年)の3兄弟と、(ともに東中3年)の3兄弟と、 北の代表として、 全国大会の切符を手にした。 た東北大会で団体2位に輝き、 の6人をレギュラ くん(ともに東中2年)の3兄弟 男子が団体競技と個人競技で東 場第一体育館(東京都)で行 選手権大会」が国立代々木競技 「第30回全日本ジュニア新体操 人は9月に福島市で開催され 、本市のキューブ新体操教室・ 「年のメンバーは、高橋団体競技での出場は4 : ら 14 目 全国の強豪に の 3 に据えた。

メンバー様 卵性のため、 と拓夢くんの5人が出場し6位 くのメディアに取り に入賞したことや、 高橋、 高橋3兄弟のうち亮斗くん 昨年の大会は佐藤3兄弟 注目が集まった。 - 構成に、 佐藤両3兄弟ともに一 構成に、大会前から多×2組でつくる珍しい 顔や背格好もそっ 史上初とな

> られた時間の中、 休日を削り、月 向洋中学校に異 洋中学校に異動となったが 、東中学校の男女の監督と本多和宏 ・東中学校から七ヶ浜町立 ・東中学校から七ヶ浜町立 が東中学校がら七ヶ浜町立 が東中学校がら北平成23 ・フェールででは ・フェールでは ・フェールで ・フ 月に数回という 温督と本多和なの監督となっない。

こ 0 6 人でチームを組みました。練習を重ねることで表現力も高まりました」と柴 田監督は話す。 いに見えることや、三つ子同で、同じ動きをする時にきれ年の秋。「背丈もほぼ一緒なの年の秋。」 士で不思議に演技がそろうの

13日に個人競技の

・クラブ)

た藤3兄弟に追いつこう 会ました。両兄弟とも息 きました。両兄弟とも息 きました。両兄弟とも息 ている佐藤3兄弟に対し、 画じ東引 …『~ 佐藤3兄弟に追いつこうと、字1年から始めた高橋3兄弟。 せるのは得意なので、体をました。両兄弟とも息を合けないように練習を重ねて将は「佐藤3兄弟の動きに 高橋亮斗

選手たちの指導

柴田監督がこの6

闘志を燃やし大会に臨んだ。 大会の切符を手にした。綾人く ろって東北大会を勝ち抜き全国 人くん・嘉人くんの三つ子がそ個人競技は佐藤綾人くん・颯 んは3年連続。颯人くんと嘉人

年から新体操を続け 人でチ 綾人くんが5位に入賞。嘉人くア出場となった。昨年の大会はくんは2年連続の全日本ジュニ 闘し、全国のトップレベルと競んは10位、颯人くんは13位と健 日に団体競技が行われた。 競技の前半2種目(スティック・ い合えることを経験してきた3 人の活躍に期待が高まった。 大会は、12日に開会式と個人

## 男子団体競技・個人競技全日本ジュニア新体操選手権

タンブリング(バック転や宙返性らしいダイナミックな運動と人競技がある。演技内容は、男人競技がある。 男子新体操は、 あるいは、大道芸人ードや高さのある力 人で演技す

操と伴奏曲との調和が要求 れるスポ かに動き回る体操を行い、 種類)操作とし リング・ローコ本ジュニア

では立体的な動きや組み合わ入れなければらない。組運動がある。タンブリングは4回がある。 せと高さの工夫が求められる。 リズミカルな徒手や跳躍、 団体競技は、 徒手体操(手具

団体競技のおもしろさは、団体徒手体操の同時性と、次から次へと連続で実施されるを人が跳び、舞い上がるこのを人が跳び、舞い上がるこのを人が跳び、舞い上がるこのが最も要求される部分。そのおよりである。 タリと合 秒から3分の演技時間で競う。 創作された自由演技を2分45 ブリングを組み合わ団体競技は、徒手体 フリングを組み合わせて団体競技は、徒手体操とナミックな演技が生まれと合い、見ごたえのある

ーキュ しくも4位入賞-ヹ らしい演技

らしい表現が多分に盛りし人は、「キューブ新体操教

ブリングの組み合わせでかした巧みな手具操作や

多様な動きと手

具の特性を活

具と身体が一体となった男性らしいダイナミックな演技でらしいダイナミックな演技で競う。団体競技と同様に伴奏競う。団体競技としなやかでリ性らしい演技としなやかでリばらしい演技としなやかでリばらしいがでは、

のひざを曲げた状態で倒立の見せ場となる、6人が片年の6位を上回ったが、序

の6位を上回ったが、

結果は19団体中4位。

独特

の世界を表

バランスを保ったまま3

プする「鹿倒

## 計得点で競う。 三つ子×2組が全国に挑む注目の団体競技(史上初!

とが響いた。

するミスがあったこ

で、

前に手を付

たり、

4 中 5 番目の登場。 6 人がフロアの前に並ぶと、「キューブロアの前に並ぶと、「キューブスが 新体操教室」とアナウンスが える。一呼吸おいて高橋亮ー 主将が真上に手をき、 を合図に<sup>そ</sup> 今年はヒップホップとジャズを合図に選手たちは大きく深呼吸をして、各ポジションに呼吸をして、各ポジションにのいた。昨年は中東の民族舞のいた。 体操の基礎である徒手体操をヒップホップの動きに男子新 を組み合わせた構成に一新。今年はヒップホップとジャズ 融合を

え抜いて作りました。倒立のにも感じ取ってほしいと、考選手も、それを見ている観客 要な要素にヒップジャズを取技の演技は、競技における必柴田監督は、「今年の団体競 してくれました。来年の大会な新しい演技にチャレンジを 独創的な動きや協調性が豊か ミス以外は大きなミスもなく、え抜いて作りました。倒立の 男子新体操の魅力を、 入れた構成で勝負しました。 来年の大会 演じる

は高橋 3 兄弟がいないので、は高橋 3 兄弟がいないので、をいる。 大学がのまか、高橋稜(東中2年)、南部武人(福岡小6年)、日下稜大(福岡小6年)、日下稜大(福岡小6年)、日下稜大(福岡小6年)、日下稜大(福岡小6年)、高橋稜(東本とはまき、本が、高橋稜(東本とはまき。 ガーの能力を違いますが、 からも追求していきたいと 周囲を魅了できる演技をこれ の能力を考慮した上で、ますが、それぞれのメン